

## 高木が4種目制覇 3年連続 総合優勝



### 町民スポーツ大会

第8回町民スポーツ大会が11月8日、スポーツセンターや町内各運動施設で開催され、白熱した熱戦を繰り広げました。

大会には、10地区の子どもから高齢者まで914人の「アスリート」が参加。8種目の団体競技で力を合わせて優勝を目指しながら、地区間の親睦も深めて、心地よい汗を流しました。

各競技では、手堅い試合運びと選手層の厚さを武器に高木地区が得点を重ねて、総合優勝。七滝地区の優勝記録2回を抜いて、3連覇の栄冠に輝きました。

また、スポーツセンターで温水プールの無料開放やニュースポーツ体験コーナーも設けられて、町全体でスポーツの秋を満喫した一日となりました。



■みんなでジャンプで息のあった跳躍をみせる木倉地区 ■ソフトボールBパートで七滝地区を優勝に導いた剛腕投手の山下敏視さん ■ソフトボールAパート決勝でフルスイングの上野地区・山田政志さん。結果はボテボテのピッチャーゴロ ■ゲートボールで玉の軌道を見つめる選手 ■グラウンドゴルフで2打目を放ち勢よく走る選手 ■綱引きで渾身の力を込めて綱を引く田代東部地区

#### 【総合成績】

優勝／高木地区体育協会 準優勝／上野地区体育協会  
3位／木倉地区体育協会 躍進賞／上野地区体育協会

#### 【競技成績】（優勝のみ）

▶グラウンドゴルフ／高木 ▶ビーチボールバレー 49歳以下／高木 ▶同50歳以上／御船 ▶ゲートボール／七滝 ▶ソフトボールAパート／高木 ▶同Bパート／七滝 ▶ワンバウンドふらば〜るボールバレー／高木 ▶綱引きAパート／七滝 ▶同Bパート／木倉 ▶みんなでジャンプ／木倉



## 多彩な演芸 魅了する和 芸術文化の集大成



### 御船町文化祭

カルチャーセンターで11月1日から3日まで、第32回御船町文化祭(町文化協会主催)が開催され、芸術の祭典に連日多くの来場者が訪れました。

1日と3日の両日にわたって、合奏や吹奏楽などの音楽演奏と、ダンスや詩吟などの演芸約90種目。心に透きとおるようなハーモニー、あでやかで繊細な舞、躍動感あふれるダンスなどの多彩なステージがますますことなく披露されました。

また、展示部門のアートホールやロビー、各室には、工芸品や書道、華道などの感性豊かな作品の数々。来場者は、思いの芸術作品に足を止めて、日本古来の美である「和の世界」に心を和ませていました。

■滝尾幼稚園のマーチング「キセキ」 ■大野剣流詩舞会の大舞「楠公を詠ず」 ■童謡教室ほほえみの合唱「夕やけこやけ」 ■感性豊かな押し花に見入る来場者 ■御船昭和保育園の合奏「エル・クンパチェロ」 ■茶のおもてなしで心を和ませる来場者 ■舞踊研究会の舞踊「女の旅路」 ■御船小学校金管バンド部の「PEACH」 ■毛筆でしたためられた掛軸に足を止める来場者